
Протокол   № 1  

заседания комиссии по контролю  

за организацией и качеством питания 

 

от  22 сентября 2023  года 

Присутствовали:  директор школы Остапенко Л.Н.,  члены комиссии: Подцуева Е.Н., 

Тагиев С.М., Зорина О.И. ,Латышева В.Н., Щербакова С.В., Курчеева Я.В. 

Повестка дня 

1. Организация деятельности комиссии по контролю за организацией и качеством 

питания обучающихся и воспитанников  в 2023-2024  учебном году. 

2. Утверждение плана работы комиссии по контролю за организацией и качеством 

питания  на 2023-2024  учебный год. 

По первому вопросу  выступила  директор  школы Остапенко Л.Н. 

Любовь Николаевна отметила, что цель, которую должна ставить перед собой комиссия 

по контролю за организацией и качеством питания это, прежде всего охрана и укрепление 

физического здоровья обучающихся и воспитанников  школы. Было подчеркнуто, что 

основные задачи следующие: создание благоприятных условий для организации 

рационального  питания обучающихся и воспитанников; развитие новых прогрессивных 

форм обслуживания и повышение культуры питания; обеспечение санитарно- 

гигиенической безопасности питания; проведение систематической разъяснительной 

работы среди родителей (законных представителей) и обучающихся о необходимости 

горячего питания. 

 Любовь Николаевна подчеркнула основные направления деятельности комиссии, 

отметила, что комиссия оказывает содействие администрации школы в организации 

питания обучающихся и воспитанников и прежде всего, осуществляет контроль: 

 За соответствием рационов питания согласно  утвержденному  меню; 

 За качеством готовой продукции; 

 За санитарным состоянием пищеблока; 

 За выполнением графика поставок продуктов и готовой продукции, срокам их 

хранения и использования; 

 За организацией приема пищи обучающихся и воспитанников; 

 За соблюдением графика работы столовой. 

Результаты голосования – единогласно 

По второму вопросу выступила  социальный педагог Щербакова С.В. 
Светлана Владимировна  ознакомила присутствующих с планом работы комиссии на 2023 

– 2024  учебный год. Подробно остановилась на мероприятиях, которые будут проводится 

в течение года. Светлана Владимировна зачитала списки обучающихся льготной 

категории, отметив, что  для них  организованно  двухразовое горячее питание. 

Результаты голосования – единогласно 

Решение: 

1. Принять основные направления работы комиссии на 2023 – 2024 учебный год. 

2. Утвердить план работы комиссии на 2023 – 2024 учебный год. 

3. Информацию Щербаковой С.В. принять к сведению. 

4. Список обучающихся из семей льготной категории корректировать по мере 

необходимости. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


